

Ninja im Zeitalter der Piraten

Ein Naruto und One Piece Crossover

Von Riva

Kapitel 4: Die Berg-Eremiten-Piraten

Soldat: Warum haben Sie diese Leute ziehen lassen?

Tadellos: Weil dieser Kerl mich stark an jemanden erinnert hat. Der blonde Junge war genauso warmherzig wie der Strohhut, das konnte man spüren. *lächelt* Wohin der Weg ihn wohl führen wird?

Soldat: Da haben Sie recht. Schließlich hat Strohhut Ruffy uns einst gerettet. Hoffentlich schaffen es die vier bis zur Grand Line...

Die vier sind gerade auf dem Weg zur nächsten Insel. Da bemerken sie ein großes Schiff mit einer Flagge, auf der eine Kröte mit einer Nudelsuppe zu sehen ist. Die Gallionsfigur ist ebenfalls ein Frosch, der Gamabunta zum Verwechseln ähnlich sieht. Das Schiff steuert auf die Gruppe zu und schließlich werden die vier Ninja von einer riesigen Krötenzunge, die aus der Figur rauskommt an Deck des Schiffs gebracht. Verwirrt sehen sie sich um, bis sie plötzlich einen lauten Knall hören, nach welchem das ganze Schiff in Nebel gehüllt wird.

???: Hallo Leute, lange nicht mehr gesehen!

Plötzlich kommt eine große Person aus dem Nebel, welche die vier sehr gut kennen.

N: Der kauzige Bergeremit!

Jiraiya: Nenn mich nicht immer so! Aber es ist schön, euch alle wohlbehalten zu sehen.

???: Ja, das ist echt wahr. Auch, wenn die Umstände nicht gerade die besten sind.

Sakura: Meisterin Tsunade.

Tsunade: Hallo, Sakura.

Shizune: Sakura*umarmt sie*, bin ich froh, dass dir nichts passiert ist.

Alle freuen sich, einander wieder gefunden zu haben. Doch Kakashi wundert sich, was das mit dem Schiff soll.

K: Ich störe diese Freude nur ungern, aber Meisterin Tsunade und Meister Jiraiya, wie genau sind Sie an dieses Schiff gekommen? Und was machen Sie hier?

J: Wie gut, dass du diese Frage stellst, mein junger Freund. Aber vor euch steht der Kapitän der Berg-Eremiten-Piratenbande. Jiraiya, der Krötenbeschwörer! Und das hier ist meine Vize und zugleich mein Schiffsarzt, Tsunade, die Nacktschneckenprinzessin. Zusammen werden wir zur Grand Line segeln und den berühmten Schatz, das One Piece, heben und dann werde ich der König der Piraten, wie einst der berühmte Gold Roger!

Alle sind etwas entsetzt. Daraufhin packt sich Shizune die vier und zerrt sie in eine ruhige Ecke.

Sh: Ähm, denkt euch bitte nichts, aber so sind die zwei eben. Zumindest, seit sie diese Geschichte gehört haben...

K, Sak, N, Sai: Welche Geschichte?

Sh: Wie gut, dass ihr fragt.

"Reichtum, Macht und Ruhm.

Der Mann, der sich dies alles erkämpft hat, war Gold Roger, der König der Piraten.

Als er hingerichtet wurde, waren seine letzten Worte: 'Ihr wollt meinen Schatz? Den könnt ihr haben.

Sucht ihn doch, irgendwo habe ich den größten Schatz der Welt versteckt.'

Und dieser Schatz ist das One Piece und er liegt irgendwo auf der Grand Line.

Damit brach das große Piratenzeitalter an."

Shizune beendet die Geschichte, woraufhin die vier sie entgeistert anschauen.

Sh: Ich weiß, es ist völlig verrückt, aber seit ein alter Angler den beiden die Geschichte erzählt hat, sind sie nicht zu bremsen. Naja, sagen wir, seit sie das Wort "Schatz" gehört haben.

N&Sak: Das ist ja mal wieder typisch...

Sai: Aber warum ist dann die Hokage nicht der Kapitän geworden?

Alle sehen Sai fraglich an.

Sh: Najaaa, anfangs wollte sie ja. Aber Meister Jiraiya wollte es ebenfalls. Also wollten die zwei um den Posten kämpfen, doch da dies zu viel Chaos anrichten würde, schlug Meisterin Tsunade ein Glückspiel vor, um den Kapitänsposten zu bestimmen.

Sak&N:...Was sie natürlich verloren hat.

Sh: Genau. Und als sie euch gesehen haben, wollten die beiden, dass ihr vier auch mitmacht.

Alle: Bei einer Piratenbande?

Sh: Ja. Klingt vielleicht nicht so toll, aber es macht irgendwann Spaß.

Sie lächelt.

Tsunade: Lass nur, Shizune. Die überzeugst du ja doch nicht so leicht. Also, Naruto, Kakashi, Sakura und Sai! Schließt euch unserer Bande an, das ist ein Befehl der Hokage!

N, Sak, Sai, K: Wie bitte?!

Fortsetzung folgt...